
ATA Nº 22

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove às quatorze horas, reuniram-
se na Casa da Cidadania para uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso,
os conselheiros: Carla C. M. Cardoso, Gislane Rosa, Rosinete Capistrano Nunes, Bárbara F. K.
Farias, Tatiane do L. Boppré e Silvia C. Santos. A reunião foi aberta pela Presidente, Sra. Rosinete
dando boas vindas a todos os presentes. Em seguida, Sra. Sílvia fez a leitura da ata da reunião
anterior sendo a mesma aprovada pelos presentes. Fez a leitura da pauta: CORRESPONDÊNCIAS
RECEBIDAS: CEI  –  Conselho  Estadula  do  Idoso:  informando  a  prorrogação  do  prazo  para
realização das Conferências Municipais dos Direitos da Pessoa Idosa e entrega do relatório final até
o dia 31 de maio de 2019; CEI – Conselho Estadual do Idoso: informando a extinção de Conselhos
de Direitos, estando entre eles o Conselho Nacional de Direitos da Pessoa Idosa; Email do CEI –
Conselho Estadual do Idoso: informando a nominata da nova Diretoria do Conselho Estadual do
Idoso -  Gestão:  2019/2021;  Email  do CEI  –  Conselho Estadual  do  Idoso:  informando sobre  o
Seminário - Desafios para a Previdência e a Proteção Social no Brasil; Ofício nº 0215/MPSC/2019
– requisitando informações sobre o trâmite da inscrição da Instituição de Longa Permanência Casa
de Repouso Cuidar Faz Bem; CEI – Conselho Estadual do Idoso: informando sobre o Seminário –
Desafios para a Previdência e Proteção Social no Brasil. CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS:
Ofício nº 07/CMDI/2019 – informando ao MPSC que a Instituição de Longa Permanência Casa de
Repouso Cuidar Faz Bem não possui inscrição junto ao Conselho Municipal dos Direitos do Idoso;
Ofício  nº  08/CMDI/2019 –  informando  à  Controladoria  Geral  acerca  do  Fundo Municipal  dos
Direitos  do  Idoso  –  FMDI.  OUTROS  ASSUNTOS: Expedição  de  Atestado  de  Inscrição  das
Entidades: APROET, Lírio dos Vales, e Abrigo dos Velhinhos com validade de dois anos; Análise
das Comissões; Análise das Nominatas dos Conselheiros. Sra. Rosinete fala que esteve no CEI e
trouxe algumas cartilhas sobre a política do idoso, e se alguém tiver interesse pode estar solicitando
a Secretaria-Executiva dos Conselhos. Sra. Sílvia leu na íntegra a nova nominata e composição do
CEI.  A presidente informou sobre o ofício  do Ministério  Público que  solicitou  informações  da
Instituição de Longa Permanência Cuidar Faz Bem, e que a mesma não se mostrou interessada em
encaminhar documentação para inscrição no conselho. Sra. Sílvia leu o ofício em resposta no qual
informava que a instituição não possui inscrição no conselho, contudo a mesma foi notificada e
encaminhado  os  documentos  necessários  para  inscrição.  Referente  ao  ofício  em  resposta  a
Controladoria,  Sra.  Sílvia  explicou  que  foi  solicitado  aos  conselhos  parecer  das  prestações  de
contas, entretanto o Fundo do CMDI ainda não está em uso. Sra. Rosinete falou sobre os atestados
de inscrição das entidades, que após análise dos documentos pela comissão, foi concedido o número
de inscrição com validade para dois anos, mas com renovação todo ano. A presidente explanou
sobre o Seminário Desafios para a Previdência e a Proteção Social no Brasil que acontecerá dia 30
de abril de 2019 em Brasília/DF. A conselheira Gislane explanou sobre um curso sobre Alzheimer,
colocou que quando tiver mais informações encaminhará ao conselho. As conselheiras discutem
acerca  das  visitas  nas  entidades,  e  Sra.  Sílvia  sugere  que  seja  criado uma comissão  para  isso.
Falaram  também  sobre  os  conselheiros  que  não  estão  participando  das  reuniões  e  que  seria
necessário encaminhar um ofício as entidades. Foi justificado a ausência das conselheiras Kátia,
Ceres e Maria Apolinária. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião. 
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